

- EDICIONES ESPAÑA
- ANDALUCÍA
- ALMERÍA
- CÁDIZ
- CAMPO DE GIBRALTAR
- CÓRDOBA
- GRANADA »**
- HUELVA
- JAÉN
- MÁLAGA
- SEVILLA
- MURCIA
- CATALUNYA
- GIRONA

- SERVICIOS
- NOTICIAS RSS
- CONTACTO
- FARMACIAS
- CALLEJERO
- TRÁFICO
- EL TIEMPO
- CARTELERIA
- TV

- 2º**
Mañana
- 7º
Miércoles
- 8º
Jueves
- 10º

Los inversores extranjeros ven falta de convicción en el gobierno español



Santiago Carbó

Publicado el 30-01-2011 20:45

GRANADA.- Santiago Carbó, Catedrático de Fundamentos del Análisis Económico de la Universidad de Granada y Consultor permanente del Banco de la Reserva Federal de Chicago se sometió a las preguntas de universitarios de Granada sobre la reforma de las Cajas de Ahorros, los posibles planes de rescate para España y las medidas que toma el gobierno frente a la crisis en un encuentro en el Colegio Mayor Albayzín de dicha Universidad.

Estas fueron algunas de sus afirmaciones:

La actitud tibia de España tiene consecuencias. No ha ayudado nada que en su momento el gobierno español no quisiera o no supiera reconocer crisis con una crisis dura y prolongada. Los inversores recuerdan que el presidente Zapatero dijo en Nueva York septiembre de 2008 que el sistema financiero español era el más solvente del mundo. En 2009 reconoció que necesitábamos una ayuda y ahora, la vicepresidenta económica Salgado, habla ya de un ligero problema solvencia. Tomamos medidas con tres años de retraso.

Los inversores no se fían por nuestra estrategia de negación. Los mensajes que enviamos son poco claros, indeterminados, variables, sin capacidad de transmitir confianza. El problema es que así no solo dejarán de invertir en España sino que tampoco nos prestarán. Ahora mismo las grandes corporaciones están teniendo serios problemas para recibir préstamos.

Como debe actuar España para recibir ayudas

La Unión Europea es consciente de que debe ayudar a España y nuestro país está haciendo reformas. Sin embargo se hacen a medias y con falta de convicción y esto provoca confusión en los posibles inversores. Esta tibieza de los políticos se da porque miran al electorado y saben que les votan los ciudadanos españoles, no la Unión Europea.

La próxima visita a España de la canciller alemana Merkel es muy importante porque nuestro país depende de Alemania por el dinero que le debemos. España es demasiado grande para dejarle caer. Pero Alemania sólo ayudará si ve que somos rigurosos para tomar las medidas necesarias.

Los inversores deben ver que somos buenos deudores potenciales.

La necesaria reforma de las Cajas de Ahorro

Las Cajas han sido las entidades más afectadas en la crisis inmobiliaria. Eso lo saben los inversores que no recuperarán su confianza si los gestores siguen siendo los mismos; fuera de España no saben cuanto se ha perdido en nuestro país con la crisis inmobiliaria y sólo volverán cuando las cosas estén claras.

- Email
- Print
- Twitter
- Facebook
- MySpace
- Stumble
- Digg

Más redes

Sesión IBEX35



AGENDA | ARTÍCULOS MÁS LEÍDOS

- La Policía Nacional detiene a un individuo por agredir a personal sanitario y provocar cuantiosos daños
- Los inversores extranjeros ven falta de convicción en el gobierno español
- Visita de los jugadores de Granada C.F. a la Diputación
- Una decisión antes de nacer
- El rector de la UGR presenta el Catálogo 2010 de la Editorial Universitaria de Granada
- El PP propone el nombramiento de sor Cristina Fernández Ruiz como hija adoptiva de la villa de Cúllar

